

Datum: 01.07.11



An den Vorsitzenden des Studentischen Konvents,

Unterstützer: UHG

Studentenausweis wahlweise mit oder ohne Lichtbild

Antrag der Unabhängigen Hochschulgruppe gegen Studiengebühren Würzburg (UHG)

Der Studentische Konvent möge beschließen:

Der Studentische Konvent möge beschließen, an die Universitätsleitung heranzutragen, daß Studenten selbst entscheiden können, ob sie auf ihrem Studentenausweis ein Lichtbild haben wollen.

Wer sich für den Ausweis ohne Lichtbild entscheidet soll keine Nachteile haben und sich normal zurückmelden können.

Begründung:

Es ist nicht ersichtlich, warum für den Studentenausweis zwingend ein Lichtbild nötig ist. Dies war bisher auch nicht erforderlich. Für die Benutzung in öffentlichen Verkehrsmitteln könnte der Ausweis auch ohne Lichtbild vorgezeigt werden, wenn der Besitzer des Ausweises gleichzeitig den Personalausweis bereithält.

Desweiteren ist es eine unverhältnismäßige Strafe, ohne Lichtbild die Rückmeldung zu verweigern. Dies gilt insbesondere für Studenten, die den Ausweis garnicht als Fahrkarte verwenden.

Die Ermöglichung des Ausweises ohne Lichtbild ist mit keinerlei zusätzlichem Aufwand für die Universität verbunden. Es muß lediglich der Antrag ohne Bild bearbeitet werden, anstatt die Rückmeldung zu verweigern oder als unvollständig zu bezeichnen.